
 
 
 

IO LAVORO PER PORTOGRUARO 
Comunicato stampa 

 
CONTINUA LA SISTEMATICA DISTRUZIONE DEL COMMERCIO IN CENTRO 

 
Dopo i negozi di abbigliamento e di servizi ora tocca anche ai bar. 

 
Questa potrebbe essere la conseguenza dell'ultima invenzione della Giunta 
per bocca dell'assessore Bellotto: aprire in Villa Comunale -già Marzotto un'enoteca, che                
si autosostenga con le vendite e magari anche con le degustazioni dei prodotti in esposizione. 
 
Iniziativa a prima vista pregevole ed a supporto del territorio, si potrebbe dire, se non si facessero i 
conti con esperienze simili già provate in altri contesti (e fallimentari) e soprattutto se non ci si 
ponesse in diretta concorrenza con gli esercizi di somministrazione e vendita bevande del centro, 
che già stentano a lavorare. 
 
In perfetta sintonia con quanto già accaduto a livello nazionale e locale, ci sembra il solito exploit 
da campagna elettorale. 
 
Una cosi prestigiosa location meriterebbe magari un progetto più articolato, non solo focalizzato 
sul vino (benché molto importante per l'economia e il prestigio del territorio) ma sul sistema di 
eccellenze locali. Perché, ad esempio, non promuovere uno spazio "agorà" a disposizione di tutte 
le aziende locali, indipendentemente dal settore di appartenenza, per avere una vetrina con cui 
farsi conoscere e realizzare eventi a rotazione continua? 
 
E' strano come si continui a proporre piani di dubbio realizzo invece di supportare in maniera 
concreta le nostre ottime cantine, ad esempio con progetti di convenzioni con le spiagge dove 
transitano ogni anno milioni di turisti e non solo gli ormai pochi frequentatori del nostro centro 
storico ridotto al lumicino, ammesso e non concesso che riescano a raggiungerlo tra i mille divieti 
ed i sensi obbligati. 
 
Tutti sanno che il vino è un veicolo meraviglioso che trasmette la tradizione, il terroir    
(come direbbero i francesi). E noi cosa facciamo? Anziché far si che i turisti e tutto il popolo dei 
wine foyer si rechino direttamente dai produttori per vivere un'esperienza sul territorio ideiamo una 
bella vetrina (con mescita) in centro per alcune aziende vinicole (non è dato sapere chi fossero i 
partecipanti dell'incontro promosso dalla Strada dei Vini), oltretutto concorrenti con coloro che del 
vino hanno fatto un'attività di impresa di vero successo e che hanno a suo tempo donato e stanno 
manutenendo a loro spese la bella Villa comunale, a loro tanto cara tanto da riportarla sulle 
etichette del loro famosissimo Pinot Grigio. 
 
Comunque vogliamo cogliere nell'iniziativa ed in quelle ulteriori, che non mancheranno, una nota di 
positività: visto il crescendo di "buoni propositi" dell'amministrazione locale negli ultimi mesi, 
sarebbe auspicabile andare a elezioni ogni anno! 
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